Rebland Kurier

23.09.2015





17 Jungen und Mädchen wurden eingeschult

Auf Wunsch vieler Eltern fand die Einschulungsfeier für die erste Klasse der Gottenheimer Grundschule dieses Jahr erstmals schon am zweiten Schultag, Dienstagnachmittag, 15. September, statt. In den vergangenen Jahren hatten die Erstklässler noch eine Woche schulfrei und erst am Samstag der ersten Schulwoche nach den Sommerferien wurde die Einschulung gefeiert. 17 Jungen und Mädchen lernen nun schon seit Mittwoch, 16. September, die Schule, ihre Mitschüler und ihre Klassenlehrerin Gisela Mahlau kennen. Am Dienstag ab 16 Uhr wurden die Kinder und ihre Eltern von Bürgermeister Christian Riesterer, Schulleiterin Judith Rempe und dem Lehrerkollegium in der Turnhalle der Schule begrüßt. Die Schülerinnen und Schüler der zweiten Klasse hießen die Erstklässler mit einer musikalischen Aufführung willkommen. Die Eltern der Zweitklässler bewirteten die Familien der neuen Schüler im Foyer der Schule, während die Erstklässler ihre erste Schulstunde mit ihrer Klassenlehrerin Gisela Mahlau erlebten. Bürgermeister Christian Riesterer hieß die Erstklässler herzlich willkommen und verhieß ihnen viel Spaß und Freude am Lernen. Die Eltern der Erstklässler ermunterte er dazu, sich als Elternvertreter und im Förderverein der Schule zu engagieren. Schulleiterin Judith Rempe versicherte den Jungen und Mädchen: "Als erfahrene Kibiz-Kinder kennt ihr die Schule ja schon. Der Schulalltag wird für euch schnell selbstverständlich sein." ma/Fotos: ma